

TRANSCRIPCIÓN DE LLAMADA TELEFÓNICA DEL VICEPRESIDENTE JOSE RIZO SOBRE EL TEMA DE GESTIÓN DE FUNCIONARIOS DEL GOBIERNO ANTE EL VATICANO PARA LA ACEPTACIÓN DE LA RENUNCIA DE SU EMINENCIA CARDENAL MIGUEL OBANDO Y BRAVO

Muchas gracias Lic. Briceño, estaba escuchando, pero me voy a permitir interrumpir el programa por hacer una aclaración que desearía hacerla pública a través de este programa y con la disculpa de mi buen amigo Lic. Cruz. Ocurre que en el programa de anoche fue tergiversado y hoy han aparecido unas declaraciones en radio informaciones y por otro parte con un cable internacional en el sentido que el Vice-presidente de la República reconocía que autoridades del gobierno habían hecho gestiones en el Vaticano para que aceptasen la renuncia de su Eminencia, yo quiero ratificar y sentar mi posición y tal como a usted le consta mi buen amigo Lic. Briceño, que he dicho, que si a alguien alguna vez a título personal se le ha ocurrido esa peregrina idea, es a título individual, sin instrucciones del gobierno y por lo demás es sin conocimiento absoluto de cómo opera el Vaticano, cómo opera la Santa Sede.

Hace unos minutos hablé con su Eminencia y al contrario él me felicitaba por el programa que me dijo, en eso hago un reconocimiento al Lic. Briceño, que había visto el programa enteramente y estaba totalmente sorprendido que más bien la había parecido mis posiciones. Así que Carlos, me he permitido hacer esta llamada ante que termine esa interesante conversación, para dejara claro mi posición y evitar que tergiversen las posiciones de los políticos y los funcionarios públicos, y que ésta se haga una bola de nieve y se extienda de una manera incorrecta. Le ruego mis disculpas a esos dos excelentes amigos.